
第 7１回番組審議会議事録 

◆開催日時   2014年８月１９日（火） 1２：00～13：00 

◆開催場所   キャッチネットワーク 特別応接室 

◆ 出席者  

＜委員＞  

碧南市： 小池利治委員、稲生恵美子委員  刈谷市：鈴木秋子委員 

安城市： 水野順子副委員長、高橋伸弥委員  知立市：柿原健委員長、鈴木茂子委員 

高浜市： 丸木久芳委員、花見政子委員 

欠席  清水幸浩委員（刈谷） 

＜エフエムキャッチ＞ 

代表取締役社長 森雅博、代表取締役専務 松永光司、取締役 倉地陽一 

松本勉稔、勅使河原正直、 

 

＜議事内容＞ 

1. 改善事項報告 

      「楽曲情報をもう少し入れてほしい」について、何年に発売された曲か、CMで 

使われていたなど、積極的に付加情報をお伝えしている。 

2. 近況報告 

森社長 挨拶 

7月、8月と台風による災害放送、高校野球生中継、地域イベントの公開生放送が多く 

少人数で頑張っています。最近では、クオリティの良い番組を多く提供できてきたと 

思っています。より多くの地域の方に聞いていただけるようなラジオ局を目指して 

まいりますので応援をよろしくお願いいたします。 

3. 「Hit Music Graffiti～懐かしい音楽で「あの頃」がよみがえる～」についての意見交換 

毎週日曜日９：００～１１：００ パーソナリティ：ふじたあきこ 

[番組内容について] 

・年齢の高い層がターゲットなので、知っている曲が多く楽しめた。 

期待感のある番組でした。 

・トーク、曲ともに引き込まれた。「サタデーブランチ」に続き良い番組でした。 

・曲に馴染みがあり聞き易かった。口ずさんでいることは引き込まれていた。 

・邦楽ばかりの選曲が良かった。 

・視聴した時は、高校野球のレポートが入ったが、状況が分かり易く良かった。 

・去年よりさらに聞きやすい。一番好きな番組です。 

・希望ですが、カラオケリクエストランキングなどもあると嬉しい。 

・ターゲットに対して聞かせやすい時間だと思った。 

・もっと昭和４０～６０年代に絞ってもおもしろいかと思う。 

・邦楽なので曲の意味がわかるので良かった。 

・年代を西暦でなく和暦で言ってくれるとうれしい。 

 

 

 



[パーソナリティについて] 

・パーソナリティが自分の番組にしていると感じた。 

・聞きやすくて ほっとした。コメントもほのぼのして良い。 

・雰囲気がとても良かった 

・話のテンポが非常に良い。 

・パーソナリティの年代から、語彙や経験、人柄が伝わる。とても聞きやすい。 

・若い世代からは聞きにくい。 

4. その他 

委員： 「碧南市の災害訓練は実施するのですか」の質問 

事務局： サテライトカーを玉津浦グラウンドへ配置し、公開生放送を行います。 

      碧南市との打合せは実施済みです。 

      公開生放送は、8月 31日８：００～９：００ 

 

事務局から 

次回日程  2014年 10月 21日（火） 12：00～13：30 

          意見交換番組は「Holiday Driving Away」 毎週日曜日 11:00～12:00 

 

以上の議事を進行し、委員長よりエフエムキャッチに対し、「今後も本日の意見を参考にして、 

より良い番組作りを進めてください。」とのことばをいただき閉会しました。 

以上 


